



えんだより

令和5年11月
旗川幼稚園

立冬を過ぎ、季節は秋から冬へと変わりつつあります。先日の遠足には多くの方々にご参加いただきありがとうございました。皆様のご協力のもと、お天気にも恵まれ事故もなく楽しく行ってくことができました。ありがとうございました。広い東武動物公園でしたが、迷子になる子もいませんでしたね。

さて、運動会を経験した子どもたちは、遊びや言動にも成長が見られるようになってきました。

ひよこぐみ ブランコや滑り台に挑戦する子が増え、毎日のように楽しんでいます。大きな声で「先生押して」と自分の要求を言葉で伝えることができるようになりました。「貸して」の後の「いいよ」も自分の心と葛藤しながら使えるようになってきましたよ。

はとぐみ 廃材を利用した製作を楽しむようになりました。以前は「先生作って」が多かったのですが、最近では自分で作ったものに愛着が持てるようになり、自分なりの表現が楽しめるようになってきました。認められ、褒められることで自信がつき、自分の作品に満足しているようです。

ももぐみ 友だちとのかかわりが深まってきた。「明日もここで遊ぼうね」との会話も聞かれ、友だちとの遊びが充実している様子が見て取れます。自分の意見を言ったり、友だちの意見を取り入れたりすることで、遊びが広がることを体験しています。いい関係が築けていますよ。



つきぐみ ハロウィンでみんなを楽しませるために試行錯誤しながら進めてきた経験をもとに、何事にも自信を持って取り組む姿が見られるようになりました。感情を言葉で表現することや状況を説明することも少しずつ上手になり、友だちや先生と会話することが、今とても楽しいようです。

さあ、次はお遊戯会です。どのクラスも練習に励んでいます。ひよこぐみやはとぐみは先生と一緒に楽しみながら、ももぐみとつきぐみは、今までの経験をもとに自分なりの表現を考え、友だちと話し合いながら進めています。

今年度は2クラスずつの発表ですので、年齢の違いなども感じていただけると思います。ぜひ、ご家族そろってお越しください。

◆月末にお預かりするおはようブックは、12月4日(月)にお返します。ご了承ください。

消防署見学(つきぐみ)

旗川幼稚園では、毎年つきぐみさんが佐野市の消防本署に出かけます。消防士さんとのふれあいはもちろんのこと、施設や車両の見学を通して火災予防について知ることもねらいとしています。また、公共施設での好ましい態度も身につくよう指導をしています。昨年まではコロナの影響で施設内の見学はできませんでしたが、今年は指令室の様子を見ることができたようです。さらに話しやすい消防士さんだったようで「たくさん質問してきたよ」と園に戻ってきた子どもたちは大興奮でした。1月14日は出初式のパレードに参加しますのでお楽しみに。



秋の味覚を満喫しました

猛暑が続いた今年の夏。ももぐみさんが植えたサツマイモの花が咲くという珍しい光景を目の当たりにした私たちは、食べられるほどのお芋が収穫できるとは思っていませんでした。茹でて素材本来の味を感じたり、給食のご飯に混ぜてサツマイモご飯を楽しんだり子どもたちの「おいしいね」をたくさん聞くことができました。

その後も、保護者の方からサツマイモや柿、ナスのお裾分けが届き、全園児で秋の味覚を美味しく頂きました。特にサツマイモご飯は食べたことがない子も多く、おかわりする子が続出。また、ナスをめんつゆに漬けたお漬物がお気に入りとなった子もいました。柿も大人気であつという間になくなってしまいましたよ。

今月30日には栃木県幼稚園連合会を通してJA全農とちぎ様から頂いた栃木米で、給食の献立にある三色丼を作つて食べる予定です。色々な味を知り、食に興味関心を持ってほしいと思います。

マラソンを頑張っていきます

今月から朝のマラソンが始まりました。2分30秒程度の時間ですが、子どもたちは元気に園庭を走っています。しかし、競争のように走ってしまいスタミナ切れで途中で止まってしまったり、まっすぐ走れずに前の子にぶつかったりと、走り方からの指導です。健康的な体で冬の間を過ごせるように、最終的には3分30秒程度走り続けられるようにしていきたいと思います。



なわとび・うんてい・チェーンジム

幼稚園にはいろいろな遊具がありますが、この時期は体力づくりの一環として、マラソン後に様々なことに挑戦する時間を設けています。つきぐみは主になわとび。跳び方や回し方のコツを教えることできることになり、回数が増えていくことに満足感や達成感を味わいながら取り組んでいます。年齢によって挑戦する物は違いますが、卒園するまでには全ての遊具を経験してほしいと思い、体の使い方や力の入れ方などを意識して取り組めるように援助しています。「できなそだからやらない」ではなく、何事も「やってみたい」「楽しそう」と思って様々なことに挑戦していくといいですね。



ほけんだより



日頃よりお子さんの健康管理にご協力いただきありがとうございます。皆様のおかげでコロナもインフルエンザも流行せずに済んでいます。引き続き、「早寝、早起き、朝ごはん」を実践していただき、免疫力を高めていきましょう。

風邪をひきやすくなるこの時期は、おなかにくる風邪にも要注意です。これは**急性胃腸炎**のことです。汚物や吐しや物による感染力の強い病気です。お子さんのためにも無理をさせず、症状がなくなるまではご家庭で休養されることをお勧めします。うんちの臭いや色、硬さなどをチェックして健康状態を把握していただけたらと思います。だるそうにゴロゴロしていたら注意してみてください。